

社会に出ることを心待ちにした児童がそろう学校



朝霞第二小だより

【学校教育目標】 進んで学習する子(知) 仲良く助け合う子(徳) 健康で明るい子(体)

〒 351-0007 朝霞市岡3丁目16番13号 TEL048-461-0042

令和7年 1月8日(1月号) 児童数 755名(1/8現在)

明けましておめでとうございます

～今年巳年(みどし・へびどし)、生命力のみなぎる年～

校長 宮腰 高子

皆様におかれましては、よいお年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

今年巳年(みどし・へびどし)です。へびというと、しばしば嫌われ者扱いをされますが、一方で、脱皮を繰り返して成長することや、その生命力の強さから、「再生」「復活」「長寿」を象徴し、縁起がいい生き物とされることもあります。埼玉県内各地でも、五穀豊穡、天下泰平、無病息災等を祈願して大蛇を藁で作って練り歩く行事があるそうです。また、「家の守り神」として家で見かけたへびを幸せの証とすることもあります。最近では聞きませんが、少し前までは、へびの抜け殻を拾ったと得意げに担任に見せる子供たちがいました。懐かしい思い出です(毒を持つへびもいるので正しい知識が必要です)。



↑ 教室(5年1組)から望む富士山

今日から3学期が始まりました。冬休み中に大きな事故等の報告はありませんでしたがいかがだったでしょうか。にこにこ笑顔でそろう子供たち。3学期は期間は短いですが、1年間の締めくくりの大切な時期です。毎日を大切に過ごしていきたいです。例年この時期は空気も乾燥し、感染症が広がる時期でもあります。健康維持について集団への声かけはもちろん、各自が自分の身は自分で守る意識と方策を万全にしておかなければならないと感じております。また、安全教育の分野は健康以外にもあり、

訓練を重ねているところです。しかし、訓練と全く同じように事故が起こることはあり得ません。避難訓練であれ、日常の学習であれ、自分事と捉え自ら考え判断し行動できる経験を積ませていきます。職員一同安全教育を進めてまいります。本年も変わらず、学校の教育活動へのご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



← 引き渡し訓練前の児童避難確認

(引き取りのご協力ありがとうございました。)

学校応援団…学習支援、環境整備、安全対策、挨拶運動様々な場面で学校を応援して下さる皆さんを学校応援団と呼びしています。活動の音頭取りは学校応援団コーディネーターさんが行ってくさっています。保護者の皆さんへの応援募集はteturuで行っています。1月には、競書会の補助と図書室の本へシートを貼る作業を募集しています。いずれも、経験等全く無用です。コーディネーターや図書整備員が作業内容を指示しますのでご安心ください。また、競書会の様子も見られる他、作業後の時間に授業等覗いてもかまいません。どうぞよろしくお願いいたします。



↑ 学校応援団「ひょうたん池清掃」